



SEMONE INFORMATIONS

Septembre 2012

HB9LC

*Section des Montagnes Neuchâteloises de
l'Union des Amateurs suisses d'ondes
courtes.*

| | | |
|-----------------------------|--|-----------------|
| INDICATIF DE SECTION | HB9LC | |
| RELAIS V.H.F : | Simplex à répétition 145.225 MHz FM | "ECHO DE HB9LC" |
| REUNION MENSUELLE : | Le 3 ^{ème} vendredi du mois à 20 heures Local des Amis des Chemins de Fer Commerce 126a 2300 La Chaux-de-Fonds | |
| QSO DE SECTION : | Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM | |
| Autres QSO's : | Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB | |
| ADRESSE POSTALE : | Case postale 1489 CH 2301 La Chaux-de-Fonds | |
| Banque Raiffeisen | CCP 23—3107- 0 IBAN : CH53 8023 7000 0116 6964 0 | |
| ADRESSE INTERNET : | www.hb9lc.ch | |
| | Pour infos : HB9BMT ou HB9HLI | |

| TABLE DES MATIERES | |
|--------------------|---|
| 2 | Merci Ludo |
| 2 - 3 | Pique-nique 2012 |
| 3 - 4 | Stamm du 17 août 2012 |
| 5 | Infos |
| 6 | A vendre - A suivre... - Stamm du 21 septembre 2012 |

Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.



Prochaine parution : courant décembre 2012. A vos articles !!!

Merci Ludo

Le 2 et 3 juin, Ludo a participé, en mono opérateur, sous l'indicatif HE5LC au contest UHF & VHF depuis Tête de Ran. Voici son résultat.

153 QSO's sur 144 MHz, 356 km de moyenne. DX 943 km, G4LOH en IO70JC.

43 QSO's sur 400 MHz, 258 km de moyenne. DX 517 km, F1HBF en IN97XG.

5 QSO's sur 1.2 GHz, 183 km de moyenne. DX 379 km, F6GYH en JN18FV.

Bravo.

Pique-nique 2012



Mercredi 15 les premiers occupent l'aire du Repair sur le chemin du Mont d'Amin. Si retrouvent : HB9BMT, HB9SWL, HB9CVC et HB9EPN. Pour s'occuper, une installation radio est montée grâce au prêt d'une génératrice par Marcel et Michel, de deux antennes par Pierre, du radio par André qui fait un peu de RTTY. Georges s'occupe de maintenir le feu en attendant les prochains. Arrivent René, HB9PKB et son épouse et en début de soirée, Philippe, HB9EPM et Isabelle, son amie. Chacun s'occupe de sa cuisine et vu le temps, on peut prendre le repas à l'extérieur. C'est vers 21 heures que le temps change sérieusement et que quelques gouttes de pluie nous obligent à faire retraite. Ce fut une merveilleuse journée.





Instant crucial



André manipule sous l'œil attentif de Jean-Claude.

Stamm du 17 août

Se sont retrouvés au local HB9HLV, Pierre-André, HB9EWA, Adrien, HB9BMT, Jean-Claude, HB9SWL, Pierre, HB9CVC, André, HB9EPM, Philippe, HB9EOU, Ludovic, HB9BLF, François, HB9EPN, Georges.

Faisant suite à l'envoi de notre journal à M. Monard, Conseiller communal, nous avons reçu une lettre de remerciement.

Nous avons remis à Ludo un joli paquet de carte QSL dû à l'activation de HE5LC. Puis la soirée s'est continuée dans de grandes discussions. Ludo propose de faire en lieu et place du CQ 160, le contest du REF qui se déroule du samedi matin au dimanche soir. Que chacun y réfléchisse et nous fasse part de sa réflexion. C'est vers 23 heures que tous ont quitté les lieux. Voici quelques timbres reçus sur les enveloppes des QSL's.







Lundi 20 août, Pierre, HB9SWL, nous apprenait que Jean et son épouse avaient pu regagner leur domicile. Nous souhaitons qu'ils puissent encore nous accompagner un bon bout de chemin, mais surtout que leur santé reste stable. Mercredi 20 septembre, je les ai croisés au MM Métropole. Jean m'a dit que c'était dur, mais qu'il fallait faire avec. Il profite de saluer chacun d'entre vous.

Une antenne 50 MHz a été installée à la cabane dernièrement par Ludovic et André.

Nous avons déjà reçu les cartes QSL éditées spécialement pour HE5LC et un grand nombre de QSL nous sont parvenues. Le manager aura un grand travail à faire. Nous menons une discussion pour informatiser les étiquettes.

Notre



Le 27 août nous parvenais une triste information du Département de la Justice. En effet, le Chef Administration et Gestion nous informait pas courrier que notre contrat était résilié pour le 31 décembre 2012. Le site de Tête de Ran sera utilisé pour boucler par faisceaux hertziens les liens fixes actuels du réseau Polycom. De ce fait, nous devons retirer ECHO.

Pierre. HB9SWL, s'est approché des tenanciers du Maillard qui ont accepté de nous recevoir à nouveau.

Quoi qu'il en est et probablement le 26 septembre, le relais sera démonté.

Nous pourrons profiter du grimpeur de l'ARALD pour le démontage de l'antenne et du coax. La prochaine étape sera sa réinstallation au Maillard, à moins que nous trouvions un autre endroit sur les hauteurs de la chaîne de la Vue des Alpes pour l'installer.

Dans sa vie, notre perroquet aura donc bien voyagé !

Souper au Maillard

Comme chaque année, le traditionnel souper au Maillard aura eu lieu le mercredi 26 septembre. Ne pouvant y participer étant retenu pour un comité, je ne pourrai vous décrire la soirée.

A VENDRE

| | |
|--|--|
| <p>1 Distance mètre Laser FLUKE 411D No art. DISTRELEC : 91 20 89 CHF 100.-</p>  | <p>1 Distance mètre laser Leica DISTO D3a No art. DISTRELEC : 96 46 22 CHF 550.-</p>  |
| <p>Garantie de 2 et 3 ans. Paiement comptant à la livraison. Contact par ex: hb9bmt@vtxnet.ch ou visu à la réunion SEMONE.</p> | |

A suivre !

Rencontres mensuelles de la SEMONE :

19 octobre – 16 novembre – 21 décembre 2012 à 20 heures.

QSO de section la veille sur 145'550 MHz à 20 heures.

Rencontres mensuelles de la SUNE :

Le 2^{ème} vendredi de chaque mois à 20h00 au Buffet de la Gare à Bôle.

Stamm du 21 septembre

Se sont retrouvés : HB9HLV, Pierre-André, HB9EWA, Adrien, HB9BMT, Jean-Claude, HB9ULL; Emmanuel, HB9SWL, Pierre, HB9EPM, Philippe, HB9CVC, André, HB9ESE, Pierre, HB9EOU, Ludovic, HB9BLF, François, HB9EPN, Georges.

Le courrier, principalement des QSLs, est remis au Président qui les confie à Ludo. Puis c'est une discussion générale qui débute au cours de laquelle Ludo présente un petit film de l'expédition faite sur l'île de Saint Barthélémy. Petite vidéo fort intéressante avec le déroulement de l'activité. Jolie petite île qui doit être agréable pour de tendres vacances.

Puis il est discuté des prochaines activités: soit le démontage du relais ECHO, des contests de février et d'avril; soit le CQ160 et le H26. Il est parlé de muter le CQ160 par la coupe du REF et de permuté le lieu des deux manifestations. Faire la première au Centre forestier et la seconde au Chalet des Amis de la Montagne. Ainsi que de l'organisation de la cuisine. On en reparlera lors de la prochaine rencontre après que chacun se soit penché sur la faisabilité.